

Gelockertes Besuchsverbot ab Bärzelitag – in der ersten Januarwoche wird geimpft!

Liebe Bewohnerin, Bewohner, Angehörige und Bezugspersonen,

Mit feierlichen Momenten und schönen Gedanken an Weihnachtsfeiern in früheren Zeiten sind wir bereits in der Altjahrswoche und nähern uns dem Jahreswechsel. Glücklicherweise haben wir dem Covid Virus in unseren Häusern keine Chance geboten, sich weiter auszubreiten. Den Erkrankten geht es besser und es sind keine neuen Symptome aufgetreten. Danke, dass alle mitgemacht und über die Weihnachtstage auf Besuche und das Nachhause gehen verzichtet haben, um das Risiko für all unsere Gemeinschaften zu reduzieren!

Als kleiner Lichtblick möchten wir bereits ab dem kommenden Bärzelitag, erste Besuche ermöglichen. Als Zeichen, dass wir uns im neuen Jahr dem Virus stellen, haben wir zudem in unseren Häusern bereits am 5. Januar 2021 eine Impfkampagne organisiert!

Zum Besuchsstart ab 2. Januar 2021 (Bärzelitag)

Wir werden bis zum Impftag (2. – 4. Januar 2021) **nur einen Besuch pro BewohnerIn** und max. 1/3 der Parteien pro Tag empfangen können. Die Besuche werden zudem maximal eine halbe Stunde dauern können und entweder hinter der Scheibe oder als ein begleiteter Spaziergang im Freien stattfinden.

Bitte melden Sie Ihren Besuch unbedingt vor dem 31.12. telefonisch oder per Mail an.
Mögliche Besuchszeiten sind 10.00; 10.30, 13.30; 14.00; 14.30, 15.00; 15.30 und 16.00 Uhr

Dépendancen Hofschmitte und Chronehof

Therese Dellenbach 079 682 81 53

therese.dellenbach@alterssitz.ch

Alterssitz Zentrum

Susanne Aeschbacher 079 307 22 16

susanne.aeschbacher@alterssitz.ch

Thomas Keller 079 222 70 12

thomas.keller@alterssitz.ch

Rückkehr zum kontrollierten Besuchsrecht ab dem 6. Januar 2021

Ab dem 6. Januar 2021 werden wir bis auf Weiteres wieder zum kontrollierten Besuchsrecht zurückkehren. Besuche von 45 Minuten werden denn, wie bereits vor der Schliessung, wieder möglich sein. Weiterhin werden dies in den Besucherzonen stattfinden.

Auch Besuche ab dem 6. Januar müssen vorgängig angemeldet werden.

Covid 19 Impfung – Impftag vom 5. Januar 2021

Wir von der Geschäftsleitung erachten die Covid 19 Impfung als sinnvolle Schutzmassnahme, weshalb wir geschlossen vorangehen und uns impfen lassen.

Wir werden jedoch weder unsere BewohnerInnen, noch unsere Mitarbeitenden zur Impfung zwingen. Wir haben mit Allen über die Impfung gesprochen und ca. 80% haben sich für eine Impfung ausgesprochen. Bei jenen BewohnerInnen, wo wir Unsicherheit hatten in Bezug auf Ihre eigene Entscheidungsfähigkeit, haben wir die Angehörigen oder die Beistände in den Prozess miteinbezogen.

Am Impftag werden wir aus organisatorischen Gründen keine Besuche empfangen können.

Wir hoffen, in Ihrem Sinne zu handeln und wünschen Ihnen einen guten Jahreswechsel!

Mit den besten Wünschen fürs neue Jahr und der Hoffnung, das alles besser wird!?

Die Geschäftsleitung des Alterssitz Buechibärg

Thomas Keller

Zentrumsleiter, 079 222 70 12

Therese Dellenbach

Leiterin Dépendancen, 079 682 81 53

Daniel Burkhalter

Geschäftsführer, 079 785 62 40